Comunicado oficial de la Asociación de Víctimas de los Testigos de Jehová

## 23 de diciembre de 2024

La Asociación de Víctimas de los Testigos de Jehová desea dirigirse a sus socios, colaboradores y a la opinión pública en general para expresar nuestro más profundo pesar por los acontecimientos de las últimas semanas. Lamentamos profundamente cualquier daño o malentendido que estos hechos hayan podido causar, tanto a nivel personal como institucional.

Reconocemos que nuestra misión de representar y apoyar a las víctimas requiere de un compromiso constante con la transparencia, la unidad y el respeto mutuo. Por ello, reafirmamos nuestra voluntad de aprender de esta experiencia y de trabajar con renovado entusiasmo para fortalecer los valores que nos unen como asociación.

En este contexto, queremos recordar que el día 11 de enero tendrán lugar las elecciones internas que marcarán un nuevo capítulo en nuestra trayectoria. Este proceso democrático nos brinda la oportunidad de renovar nuestra dirección y redoblar esfuerzos para garantizar que nuestras actividades respondan a las necesidades de nuestros socios y al propósito de justicia y reparación que nos guía.

Invitamos a todos los socios a participar activamente en estas elecciones y a contribuir, con sus ideas y compromiso, a la construcción de una asociación más sólida y cohesionada. Miramos hacia adelante con optimismo, confiados en que juntos podremos superar las dificultades y continuar avanzando hacia un futuro en el que prime el bienestar de las víctimas y la defensa de sus derechos.

Agradecemos a cada uno de nuestros socios por su paciencia, confianza y apoyo continuo. Nos comprometemos a seguir trabajando incansablemente por el bien común y por los principios que fundamentan nuestra labor.

Atentamente,

Junta Directiva AEVTJ

Asociación de Víctimas de los Testigos de Jehová